



© Anne-Bethra Brunet

## Gilles QUERUEL

« *Je suis un randonneur passionné.* »

« Pour moi, la randonnée a commencé par les balades en famille le dimanche. L'envie de varier les tracés nous a conduits à randonner entre amis. Dans le même temps, ma société proposait une rando mensuelle. Avant d'être retraité, cette pratique me permettait d'évacuer le stress. J'ai rejoint l'association havraise RandOcéane, qui compte à ce jour environ 350 adhérents, puis son conseil d'administration. Je suis aussi membre de la Fédération Française de Randonnée, et j'ai passé le brevet fédéral accompagnateur de randonnée pédestre qui me permet de gérer des groupes : orientation, lecture de cartes, premiers secours... J'ai fait du balisage pour les circuits aménagés par la Communauté urbaine, ainsi que pour le GR 21 (itinéraire de grande randonnée) qui va du Havre au Tréport et qui a été élu meilleur GR en 2020. Depuis plusieurs années, les sentiers ont évolué vers plus de sécurité. Le public des randonneurs est plutôt dans la tranche des 50-70 ans mais nos groupes sont très ouverts. Ce sont à la fois des moments d'activité physique et de partage social entre randonneurs de tous horizons. Les parcours en milieu urbain sont très intéressants car ils permettent de marcher tout en découvrant des quartiers. À pied, on voit mieux ! D'ailleurs, la marche m'a amené vers la pratique de la photographie. »